

RECINTO OBTUVO LA RECEPCIÓN FINAL DE OBRAS

# Católica estrenará el Claro Arena ante Unión Española

**LAS CONDES.** Hay visto bueno y fecha para su estreno. Universidad Católica ya tiene la Recepción Final de obra y podrá empezar a jugar en el Claro Arena.

Este lunes, el cuadro cruzado obtuvo la recepción final del recinto de San Carlos de Apoquindo de parte de la Dirección de Obras Municipales (DOM) de Las Condes.

Así, la UC podrá jugar su primer encuentro en su renovado estadio el próximo 23 de agosto, cuando reciban a Unión Española.

"Hoy 11 de agosto, a las 16:57 horas, hemos recibido, por parte

de la Dirección de Obras Municipales (DOM) de Las Condes, la recepción final del Claro Arena", detallaron desde Cruzados.

"Con esto, podemos por fin decir con certeza que nuestro nuevo estadio ya cuenta con todas las autorizaciones para iniciar su operación y recibir su primer partido oficial el próximo 23 de agosto ante Unión Española por el torneo nacional", agregaron.

El encuentro entre Universidad Católica y los hispanos, válido por la fecha 21 de la Liga de Primera, está agendado para el

sábado 23 de agosto en horario por confirmar.

El estadio inició su remodelación en 2022 y, aunque se planificaron inauguraciones para partidos ante Coquimbo, Ñublense y otros rivales, todas se aplazaron. Ahora, luego de tres años, el club podrá reencontrarse con su gente en casa.

Además del fútbol, el Claro Arena tiene agendado el concierto de Lionel Richie para el 3 de septiembre. Productoras y fanáticos estaban atentos a la autorización, ya que la incertidumbre ponía en riesgo las fechas programadas.



El duelo está programado para el sábado 23 de agosto. (Foto Cruzados)